吉江地域づくり協議会広報編集・発行吉江地域づくり協議会



発行日 令和 3年 7月 1日 吉江交流センター

〒939-1732 南砺市荒木5382-1 TEL·FAX 52-4680

E-mail: yoshie.kmn@gmail.com

ホームへ°ーシ゛

吉江地区現在の姿

人口(男) 1,791 (± 0) (-4)(女) 1,886 3,677 (-4) 世帯数 1,372 (-3)

(5月末現在) (先月比)

吉江地区の児童に交流の場!

吉江地域づくり協議会では、南砺市の"子どもの居場所づくり促進事業"として「吉江ふれあい広場」 を開設し、第1回目を6月12日(土)に吉江交流センターで開催しました。

当日は、20人の児童が参加し、スタッフとして子ども子育て部会・教員OB・福光児童館きっずらんど 職員らが子どもたちとの交流を図りました。

ドッジボールや鬼ごっこをして汗をかいたり、大人を相手に囲碁や将棋に挑んだり、折り紙やお絵描きを する子など、決められた時間の中で終始楽しい時間を過ごしていました。また、今回はけん玉の達人を招 き、けん玉の色々な技を教わり、子供たちに大人も混じって楽しんでいました。

「吉江ふれあい広場」は、毎月1回(第二土曜日午前中)地区内施設5か所(吉江交流センター、荒木自治 会館、田中公民館、遊部公民館、高宮公民館)を持ち回りで開催します。7月は荒木自治会館で10日(土) に「ねつおくり祭り」をテーマにした内容で開催を予定しています。



けん玉を使って技以外で遊ぶ児童



けん玉の技を教えてもらう児童



大人相手に囲碁をする児童



けん玉の技を披露!!



ドッジボールを楽しむ児童



オセロを楽しむ児童

今年も「がんばる吉江いきいき祭り」中止に!!

開催を予定しておりました"第14回がんばる吉江いきいき祭り"は新型コロナウイルス感染症に収束 の改善が見られず、昨年に引き続き開催の中止を決定しました。

(福光ねつおくり七夕祭りも中止となります。)

尚、福光駅前を中心に行っておりました、七夕飾り・ライトアップ(イルミネーション)・行燈コンクー ルは実施いたします。コロナウイルス感染拡大防止で自粛生活の閉塞感を七夕飾りやライトアップによって少し でもポジティブな気持ちになっていただきます。七夕飾りには、吉江地区内保育園・幼稚園児の書いた短冊を飾 り七夕気分の盛り上げを図ります。

併せて、東部小学校の6年生児童が制作した行燈「テーマ:夏のおたのしみ」49基を福光駅前と丸の 内商店街(荒木町)に飾ります。

実施期間

7月3日(土) 8月1日(日)

新型コロナウイルスワクチン接種の予約代行いたします!

5月より満65歳以上の高齢者の方を対象に新型コロナワクチンの接種が始まりました。

吉江地区の皆さんで未だ予約されていない方いらっしゃいませんか?

吉江地域づくり協議会(吉江交流センター)で予約の代行をいたします!予約を希望される方は、お手元に届いている接種券を吉江交流センターまでご持参ください。

今後、満64歳以下の方に順次南砺市から接種券が届きますが、ワクチン接種の予約に不安のある方全てを対象として予約代行いたします。なお、16歳から59歳までの方は10歳刻みなど年齢を区切って予約受付を開始する予定と聞いています。スケジュール等について不明な方は、お問い合わせください。

予約代行を希望される方 … 連絡先 : 吉江交流センター TEL:52-4680

予約代行時間 : 午前 9:00 ~ 午後 6:00 (毎週 月~金)

※6月30日(水)からワクチン接種券が発送される予定です。



福光駅前が花でいっぱいに

6月6日(日)に南砺市の花いっぱいのまちづくり事業として、「福光駅前花飾り作業」を吉江地域づくり協議会役員・地元住民30名余りが参加して行われました。福光駅正面には、ベゴニアを彩りよくはめ込んだ花の塔を2基設置し、噴水広場にはカンナやインパチェンスを植え込んだプランター27台を等間隔に配置し、華やかで花いっぱいの駅前空間が出来ました。



噴水広場のプランターに花を植込む作業

-光陰- 村田佳彦 展!

広報よしえ第26号の「よしえこの人」で紹介 した高宮在住の村田佳彦さんが、南砺市福光美 術館で個展を開かれます。

開催期間 6月30日(水)~7月30日(金) 開催時間 9:00~17:00(火曜休館) 会 場 南砺市立福光美術館 コレクション室 ギャラリートーク:7月4日(日)14:00~ コレクション室

ワークショップ:「木の菓子皿を彫ろう」

7月18日(日) 10:00~12:00 場所:アートルーム 参加費:1,500円



ベルマークを小学校へ!

吉江地域づくり協議会 子ども子育て部会では、福光東部小学校育友会で取り組んでいるベルマーク運動に継続して協力し、各自治会・町内会あるいは、個人で集められたベルマークを東部小学校にお渡ししています。今回6月7日に小学校へお渡ししたベルマークは、10,921.5点でした!ご協力ありがとうございました!

引き続き、ベルマーク収集にご協力をお願いします。

集めたベルマークをどこへ持っていけばいいか分からないという方は、吉江交流センターまでお持ちください!



あれこれ よしる☆き江地区のお宮さん☆は今月はお休みしました。ご了承ください。

吉江地区



の予定 ********

7月 3日(土)~8月1日(日) 七夕飾り・ライトアップ・行燈コンクール(福光駅前)

7月10日(土) 吉江ふれあい広場(荒木自治会館)

7月11日(日)~20日(火) 夏の交通安全県民運動(北陸三県統一)

7月15日(木) 防犯パトロール(吉江地区周辺)